



中央小だより

学校と家庭と地域をつなぐ

稚内中央小学校 学校だより

中央小は3あ運動
あいさつ・あんぜん・ありがとう

カブス軍団 練習の成果が見られました

九月二十八日(土) 稚子連子ども野球大会が大沼球場で行われました。

今年も、保護者の方々に力をお借りして、夏休み中も二学期の土・日曜日にも例年以上に練習をしました。

また、昨年、多くの町内会の皆様からご寄付を頂いて新調した真っ赤なユニフォームでの試合参加となりました。ありがとうございました。

来年もみんなで一つになる楽しさを感じながらがんばりましょう。

発行：中央小学校
発行日：R年.10.31

保護者・地域の皆様、子ども達への応援 ありがとうございました！



■10月20日(日)第54回学芸会が開催されました。全校スローガン「挑戦！！感動！！」を胸に、それぞれの学年が、合唱、合奏、踊り、劇などを披露しました。「心を一つに」息のぴったり合った発表が、とても印象的でした！子ども達のがんばりに拍手を贈ります！

☆当日いただいたアンケートより☆

- 全学年の子ども達が今まで練習して来た成果を本番に出し切っていた様子が伝わって来ました。感動しました。
- 子ども達の全部の発表に感動しました。中でも4年生の劇は、いつもと違い型破りな一人一人の歌声が劇を盛り上げ、涙が出てしまうほど感動しました。もう一つは5年生の器楽には心打たれました。「カントリーロード」最高に上手でした。曲の盛り上がりといいこれほどまでに完成度を上げるには、みんなの努力の成果が見えました。感動をありがとう。
- 一年生の最初の挨拶、大変良かったです。
- 3年生の元気良さがピカイチでしたが、どの学年も良かったです。学芸会って大変だけどやる意義あります。
- 「感動！パワー！」をたくさんもらった学芸会でした。どの学年も子ども達の良さが輝く演目でした。

十一月の予定

- 五(火) ふれあい期間⑥
ふれあいサークル(陶芸)
- 六(水) 全校四時間授業
※小中合同授業研のため
- 七(木) ふれあい期間⑦
- 八(金) 宗谷教育講演会

(○開場：一八時・○開演：一八時半)
(○稚内総合文化センター 大ホール)
※最終締め切りを十一月一日としています。
たくさんのご参加をよろしく願っています。

- 十(日) 小中音楽祭(六年生参加)
- 一(月) 全校朝会
内科検診
- 二(火) ふれあいサークル(陶芸)
- 三(水) 活動委員会
- 四(木) 全校特別短縮五時間授業
※稚教研大会全体会のため
- 五(金) 就学時健康診断
- 六(土) 就学時健康診断
- 七(日) PTAバザー
- 八(月) 就学時知能検査・入学説明会
- 九(火) ふれあいサークル(陶芸)
- 一〇(水) 子どもの貧困対策シンポジウム
- 一一(木) 手をつなぐ子らの餅つき大会
(中央小会場)
- 一二(金) 全校特別短縮四時間授業
※稚教研大会授業研のため
- 一三(火) 小中合同授業研(五時間授業)
※六年生授業公開(六時間授業)
- 一四(水) 活動委員会
- 一五(木) 正副会長会議

「挑戦！！感動！！」



6年生

迫真の演技！平和を願って難しい劇に挑戦！「かわいそうなぞう」



5年生

器楽に挑戦！きれいな合奏が体育館を包み込みました！「カントリー・ロード」



4年生

会場を感動の渦に！発表形態を工夫した「ごんぎつね」



3年生

男子女子の2部構成。キレイの踊りが光りました。「ダンスでフィーバー」



2年生

全員が楽しみました！みんなが自信をもって演じた「どろぼうがっこう」



1年生

動きの速い「よっちょれ」に挑戦。「はじめのことば」もしっかり言えました。

全校生

昨年度より、全校合唱を演目としました！

「僕らが未来へつなぐ場所」



■練習に練習を重ね、本番を迎えました。学校便りでは紹介しきれないほど、まだまだ素晴らしい発表がありました！また来年、子ども達の笑顔に会えますように！そして中央小の子ども達全員が成長できる学芸会でありますように・・・。